
                 ARLINDO ALVES DE SOUSA 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO  
SOBRE A POSSIBILIDADE DE LIMPEZA PERIODICA DA 
RUA FILOMENA CARRIERI LONGO, NO JARDIM SAN 
FERNANDO DO VALLEY 
 
 

Fui procurado por moradores do Bairro San 
Fernando do Valley, especialmente os que residem na Rua Filomena Carrieri 
Longo e os mesmos solicitaram nossa intervenção junto a Administração 
Pública Municipal, visando a possibilidade de limpeza periódica na via pública 
supramencionada. 

 
Esclarecem os mesmos que trata-se de uma Rua sem 

saída, fundos da antiga Ferroviária e tem caído muitas folhas, porém o lixeiro 
não leva, causando muitos transtornos aos moradores. 

 
À vista do exposto, requeiro à Mesa, após 

aprovação em plenário, seja oficiado o Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. 
Prefeito Municipal, para que o mesmo preste a esta Casa de Leis, após consulta 
a Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, as seguintes 
informações: 

 

a)- Existe a possibilidade de efetuar limpeza 
periódica na Rua Filomena Carrieri Longo, no 
Bairro San Fernando do Valley? 

 

b) – Se positivo, qual a previsão para que isso 
ocorra? Se negativo, justificar. 
 

         Sala das Sessões, 04 de maio de 2015. 
 
 

                  ARLINDO ALVES DE SOUSA 
                                 Vereador-PSD 

 


